



# 田中角栄、宮沢喜一元首相も保守本流・護憲 一億総中流社会の再現を目指して 西尾けんいち県議会報告

発行 平和の党 〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(223)2586

## 貧困のために修学旅行に行けない県立高校生51人



2月定例県議会予算委員会

観光シーズンの神社仏閣には修学旅行生の姿が目立つ

西尾議員 県立高校において、経済的な理由で修学旅行に参加できなかつた生徒は、どの程度いるのか。  
学習指導課長 新型コロナウイルス感染症の影響で、本年度はほとんどの県立高校が修学旅行を延期または

中止としたため、令和元年度の数値で申し上げますと、修学旅行を実施した全日制の課程120校および定時制の課程7校のうち、不参加の理由を「経済的理由」として挙げたのは、全日制度21校50名、定時制で1校

「人と地球に思いやりを」との言葉を胸に、だれもが住んで良かったと思えるふるさとづくりに全力を上げている西尾憲一県議(平和の党、6期)は2月定例県議会予算委員会で質問に立ち、県職員の給与問題や就職氷河期世代の県職員採用、地球温暖化問題などについて、県の考え方や施策を聞きました。地球温暖化問題では県民の危機意識の向上を図るために、「温暖化」「気候変動」という用語を「気候危機」に変更してはどうかと提言しました。西尾県議の質問と県担当者の答弁を紹介します。

## 県議の海外視察費

予算計上額  
3067万円

を回すべき

要望  
1名でした。  
西尾議員 議員の海外視察、贅沢などビジネスクラスの利用を止め

れば、その費用で多くの子供たちが修学旅行に行ける。予算の使い方をよく考えるべきだ。

## コロナで税収ダウン 県職員給与削減必要

西尾議員 議員の海外視察、贅沢などビジネスクラスの利用を止め

西尾議員 新型コロナウイルスの感染拡大に伴い景気が低迷する中で、県職員の給与削減が必要ではないのか。  
総務課長 職員の給与につきましては、地方公務員法に基づき、人事委員会勧告に則り、改定を実施していくことが基本であると考えております。現時点で職員の給与を減額することは考えておりません。

西尾議員 公務員給与が減らないのに、なぜ、来年減らなければなりません。西尾議員 公務員給与が減らなければなりません。西尾議員 税収が減れば、当然、職員給与も見直さなければならぬのではないか。  
総務課長 職員の給与につきましては、地方公務員法に基づいて、人事委員会勧告に則って改正しております。適正なものと認識しております。税収の問題とは別途の検討をさせていただくことがあります。



西尾憲一  
事務所

〒273-0865 船橋市夏見4-16-4  
TEL047-460-1061 FAX047-460-1062  
ホームページ <http://k-nishio.com/>  
Eメール [nishio-kenichi@nifty.com](mailto:nishio-kenichi@nifty.com)  
モバイルページ <http://www.k-nishio.com/i/>



### ○経歴○

|          |                          |
|----------|--------------------------|
| 昭和25年12月 | 石川県金沢市生まれ                |
| 昭和44年3月  | 県立金沢二水高校卒業               |
| 昭和48年3月  | 早稲田大学第一法学院卒業・農業・会社員代議士秘書 |
| 平成7年4月   | 船橋市議選で初当選                |
| 平成11年4月  | 千葉県議選で初当選(現在6期目)         |

|         |   |
|---------|---|
| 平成15年4月 | 県土整備常任委員会委員長  |
| 現在      | 無所属<br>農林水産常任委員会委員<br>環境福祉学会会員<br>自然エネルギー推進会議会員<br>護憲保守の会代表<br>平和の党代表 |

# 就職氷河期世代

# 県職員採用試験に427人



就職氷河期世代の採用を始めた県庁

西尾議員 就職氷河期世代の方の県職員としての採用について、現在の状況はどうか。

総務課長 就職氷河期世代を対象とした職員採用につきまし

ては、今回、一般行政職5名の募集に対し、受験者は427名、そのうち60名が第一次試験に合格し、第二次試験を実施しまし

た。今後、最終合格者を決定したうえで、令和3年4月1日に採用する予定です。

西尾議員 これほど倍率の高い公務員試験になつたのは、どれだけ多くの人が困っているかを如実に示していると考へる。就職氷河期世代を支援するため、今後、県職員としての採用枠を増やしていくべきと思うがどうか。

総務課長 就職氷河期世代を対象とした職員採用には、どれだけ多くの人が困っているかを如実に示していると考へる。就職氷河期世代を支援するため、今後、県職員としての採用枠を増やしていくべきと思うがどうか。

来年度以降の採用については、今年度の実施結果を踏まえ、募集人数も含めて、他団体の実施状況等を考慮して、5名程度としたものであります。

追記 県はその後2月26日、正規職員として14人の合格を決めたと発表した。受験者は427人。当初は事務職5人の採用を予定していたが、新型コロナウィルスの対応による人手不足などにより合格者を増やしました。14人のうち女性は4人だった。



県立保健医療大学

# 保健医療大学に料理学科新設を

## 本県産物PR期待

医療整備課長 保健医療大学では栄養学科を設置し、栄養、また食を通じて健康づくりに貢献する人材を育成しています。

今後も社会ニーズ等を踏まえ、地域社会に貢献し、保健医療の国際化に対応できる人材を育成し、県民の保健医療の向上に寄与してまいりたいと考えております。

西尾議員 料理学科はどうか。

医療整備課長 当方のほうには、これまで料理学科を設立してほしいという声はいたたいておりません。

# 「気候変動」を「気候危機」に

## 県民の危機意識向上を

衆議院で、「もはや地球温暖化問題は気候変動の域を超えて、気候危機の状況に立ち至つて」として、「気候非常事態宣言」が決議される中、本県においても「温暖化」、「気候変動」という用語を「気候危機」に変更し、県民の危機意識の向上を図るべきと思うがどうか。

循環型社会推進課長 近年、気候変動に起因する災害が、本県を含め各地で

## 支援へ採用枠拡大要望

西尾議員 「気候

**要望** 変動は地球規模の緊急事態か」と、国連開発計画が50カ国で尋ねたところ、日本は英国、イタリアに次いで79%が「はい」で3位だった。しかし、まだ2割以上の国民が思っていない。ぜひ、尽力をよろしくお願いしたい。

西尾議員 考えています。

西尾議員 知事の公用車に最高級車を使っているのは千葉県を含めて4県のみ。権威やステータスの象徴となるだけではなく、学生が作った料理を食べていただく観光にもなり、地域の活性化にもなると考えます。

西尾議員 県立保健医療大学に、県内の空き施設を活用するなどして、栄養学科とは別に、新たに全国初となる「料理学科」を創設してはどうか。

西尾議員 そうすれば、本県の農産物、畜産物、水産物のPRになるだけでなく、学生が作った料理を食べていただく観光にもなり、地域の活性化にもなると考えます。

西尾議員 その結果が今

の最高級車か。

西尾議員 供してはならないとされています。

西尾議員 また、リベートを受領しています。

西尾議員 た医師が刑法等により刑事責任を問われ、罰金以上の刑に処せられた場合、医師が遵守することで、リベート防止に資するものと考えています。

# 不正リベートに敵しい処罰規定

医療機器購入

医療機器マーカーが、機器

を購入した病院の医師に売

り上げの約1割を還元させ

ていたというニュースがあ

った。購入費用は保険料や税

金からなる診療報酬で賄わ

れる。そのため、アメリカでは、

検討すべきと思うがどうか。

医療整備課長 医療機

器の製造・販売業者は、不

正な商習慣に照らして適当

と認められる範囲を超えた

止法に基づく告示により、正

いわゆるリベート等の、正

常な商習慣に照らして適当

と認められる範囲を超えた

止法により、この制度を

廃止することを決定する

こととする。

医療整備課長 医療機

器の売り上げに伴う医師等

へのキックバックなど不正な

リベートを防止する制度を

検討すべきと思うがどうか。

西尾議員 医療にかかる

不正なリベートについてう

去年11月、世界的な大手

かがう。